
 
 

Consulta giovani 

Verbale di Assemblea 
In data 16 gennaio 2024 alle ore 21,00 nella consiliare del Castello Visconteo si sono riuniti: 
 

i componenti la Consulta 

Giovani, nelle persone di: 
COGNOME NOME  

TIPO NOMINA  Presenza  

NAI CESARE  Sindaco  

POGGI BEATRICE Assessore alle politiche giovanili  

ANDREA PUSTERLA Componente nomina consigliare di 

maggioranza, presidente Consulta 

X 

AHMED ELNAHIF Componente eletto e vicepresidente X 

MARIOS PRENGA  Componente nomina consigliare di 

maggioranza segretario Consulta 

X  

MICHELE RANZINI Componente nomina consigliare di 

maggioranza 

 

FEDERICO VERONELLI Componente nomina consigliare di 

minoranza 

X  

CAMILLA TESA Componente nomina consigliare di 

minoranza  

 

SARA BARTOLUCCI  Componente eletto  X  

MARTINO ANDREA GRASSI  Componente eletto  X  

TROIANO CHRISTIAN  Componente eletto  X  

ALBERTO RAIMONDI Componente eletto X 

con il seguente ordine del giorno: 

Organizzazione iniziative: 

1. AbbiateGames; 

2. Giochi Ducali (Visita); 

3. AbbiateArte. 

Programmazione eventi Consulta: 

4. Olimpiadi ed eventuale Consulta Sport; 

5. Elezioni Europee; 

6. Festa dei Giovani; 

7. Varie ed Eventuali.; 



 

 

 

 

1. AbbiateGames; 

Aprono la discussione Martino Grassi e Federico Veronelli i quali sono stati nominati per 

l’iniziativa denominata AbbiateGames che si svolgerà il 2 Marzo nei sotterranei del Castello. 

Testualmente: “AbbiateGames” è un evento che nasce con l’intenzione di proporre ai giovani un 

modo di socializzare e divertirsi insieme diverso da quelli a cui sono abituati e con l’intenzione di far 

conoscere anche le realtà locali che trattano l’argomento dei giochi da tavolo.  

Martino Grassi e Federico Veronelli ci spiegano l’incontro avvenuto con alcuni commercianti locali 

che trattano di Giochi, sia da tavolo che video, i quali hanno confermato che parteciperanno all’evento 

che si terrà per tutta la giornata del 2 marzo nei sotterranei del castello. 

Insieme ai negozianti si è deciso di dividere l’evento in tre parti, che consistono in: disposizione 

dei tavoli con giochi liberi, dimostrazione dei giochi di carte collezionabili e svolgimento di due 

tornei ufficiali, uno di Magic e l’altro di Yu Gi Oh. 

Andrea Pusterla insieme agli altri membri della Consulta fa richiesta di un preventivo di spesa per i 

volantini che dovranno essere stampati appena la grafica dell’evento sarà disponibile. 

La richiesta consiste nella spesa di stampa di 40 volantini di dimensioni 100X70 e di 200 volantini A4. 

Federico Veronelli interviene facendo notare l’importanza di condividere l’iniziativa con i giornali e 

con altre realtà radiofoniche Abbiatensi come per esempio Radio City bar. Federico Veronelli 

prosegue prendendosi la responsabilità di contattare Radio City Bar mentre Andrea Pusterla si 

prende la responsabilità di condividere le informazioni su AbbiateGames con i giornali a circa tre 

settimane prima della data stabilità per lo stesso evento. 

Martino Grassi e Federico Veronelli hanno poi proceduto a dirci le modalità di come hanno incontrato 

gli organizzatori dei Giochi Ducali di Vigevano, a cui hanno presentato l’evento nello stesso modo 

descritto sopra. 

 

 

2. Giochi Ducali, 

Continuando il secondo punto all’ordine del giorno Martino Grassi e Federico Veronelli hanno 

spiegato come la realtà dei Giochi Ducali fosse interessata ad organizzare un futuro evento ludico 

ad Abbiategrasso. 

 

 

3. AbbiateArte. 

Apre la discussione Andrea Pusterla, il quale afferma che la volontà di ripetere l’evento. Alberto 

Raimondi interviene affermando le necessità di dover anticipare l’evento. Ahmed Elnahif interviene 

affermando che come visionato dal sito le date disponibili sono da individuare negli ultimi giorni di 

Maggio e nei primi giorni di Giugno 2024. Si stabilisce la necessità di contattare il funzionario per 

stabilire le prossime date di AbbiateArte. 

Christian Troiano interviene affermando la possibilità di iscriversi ad un bando regionale per poter 

finanziare le iniziative di AbbiateArte. I membri della Consulta ritengono favorevole questa 

possibilità rinviando la discussione con il funzionario e l’assessore in una prossima riunione formale 

più vicina alle date di AbbiateArte. Si stabilisce la necessità di fare una riunione formale verso 

marzo. 



4. Olimpiadi ed eventuale Consulta Sport; 

Alberto Raimondi apre la discussione affermando la necessità di dover svolgere un incontro 

congiunto con la Consulta Sportiva. In quanto nell’Estate di quest’anno si svolgeranno le 

Olimpiadi.  La Consulta Giovani ritiene importante fare un incontro sull’argomento 

indicativamente verso Luglio. 

Si stabilisce che i dettagli dell’iniziativa verranno stabiliti in una prossima riunione formale. 

5. Elezioni Europee; 

Andrea Pusterla interviene affermando la necessità di dover fare un dibattitto fra candidati nel mese 

di maggio sulle elezioni Europee poiché si dimostra tema di interesse sociale. 

Christian Troiano interviene chiedendo quale dovrebbe essere il criterio di selezioni fra i candidati. 

Andrea Pusterla interviene affermando che lo spettro politico europeo è variegato e il criterio 

dovrebbe basarsi su quelle che sono le posizioni politiche italiane che si riflettono all’incirca nelle 

posizioni politiche di centro-sinistra, di centro e di centro-destra. 

Si stabilisce che i dettagli dell’iniziativa verranno stabiliti in una prossima riunione formale. 

 

 

6. Festa dei Giovani; 

Andrea Pusterla interviene chiedendo agli altri membri la possibilità di svolgere un altro evento 

similmente alla Festa dei Giovani che si è svolta nel 2023. La Consulta approva affermando la 

necessità di discutere meglio l’iniziativa in una futura riunione formale più vicina alle date di 

settembre-ottobre. 

 

 

7. Varie ed Eventuali.; 

Sara Bartolucci interviene spiegando le modalità di svolgimento dell’evento sul consenso e la 

sessualità che si svolgerà in data 20 gennaio. 

 Alberto Raimondi, Andrea Pusterla, Christian Troiano e Federico Veronelli propongo ulteriori 

suggerimenti sulle domande che potrebbero essere proposte rispettivamente all’ostetricia e alla 

psicologa che saranno presenti all’evento. 

Ahmed Elnahif interviene affermando la necessità di svolgere un altro incontro sul tema della pace. 

Gli altri membri della Consulta intervengono ritenendo meglio stabilire gli argomenti e il giorno 

dell’evento in una futura riunione. 

Christian Troiano conclude invitando al progetto Anci e a pensare ad iniziative per la festa della donna 

l’8 Marzo. 

La riunione si conclude alle 23.00 

 

 Il Presidente 

 Pusterla Andrea 
 

 

 


